

Movistar estará presente en la gira nacional de Voz Veis y activa cronograma de entretenimiento para el resto del año

Caracas, 05 de octubre de 2023. Movistar forma parte de los patrocinantes que acompañarán en seis ciudades del país a Voz Veis en “La Última Función: World Tour”, también traerá al cantante español Alex Ubago, pondrá en el mismo escenario a Yordano y a Jeremías, será testigo de los nuevos temas de los Caramelos y presentará por primera vez “Matilda, el musical”.

“En Movistar nos hemos caracterizado por acompañar la escena musical y el talento nacional. Desde que comenzó 2023 hemos conectado con diferentes manifestaciones artísticas, incluyendo nuestro propio festival de música Movistar en Vivo, y por supuesto para cerrar el año no podría ser diferente. Contemplamos el patrocinio de una amplia agenda de eventos, entre los que destaca el reencuentro de Voz Veis con su fanática, reviviendo sus grandes éxitos”, destacó María Luisa De La Terga, gerente de Mercadeo de Movistar.

La primera parada de la gira nacional que reunirá a los ex integrantes del sexteto vocal venezolano será en Caracas, en la Sala Ríos Reyna del Teatro Teresa Carreño, a partir del 19 de octubre, para luego visitar Puerto Ordaz, Maracaibo, Barquisimeto, Valencia y Lechería.

Movistar además estará presente en el tributo “Los 77 de Héctor”, un espectáculo que rinde homenaje al legado musical de Héctor Lavoe en la voz del cantante y productor venezolano Joseph Amado, creador e intérprete de la obra “Lavoe Sinfónico”. El evento está programado para el próximo 11 de octubre en la Concha Acústica de Bello Monte. Los interesados pueden obtener más información sobre la logística y requisitos para asistir al evento en la cuenta oficial @nosvemosenlaconcha.

El anfiteatro también será el escenario para el concierto de la legendaria agrupación de reggae, Cultura Profética, que visita nuevamente la ciudad como parte de su tour “Por Más” el 14 de octubre.

La empresa de telecomunicaciones acompaña a Caramelos de Cianuro el 28 de octubre en la Sala Ríos Reyna del Teatro Teresa Carreño, donde la icónica banda venezolana sorprenderá al público al interpretar cinco canciones inéditas de su nuevo álbum.

En su continuo apoyo a la promoción de la cultura, la marca también figura como patrocinante de la obra “Matilda”, uno de los musicales contemporáneos más

exitosos basado en la famosa novela de Roald Dahl, que llegará el 11 de noviembre al Teatro Teresa Carreño de la mano de Clas Producciones.

En diciembre, Movistar será sponsor del concierto “Autores”, un encuentro en el que Yordano y Jeremías compartirán el escenario de la Concha Acústica de Bello Monte el 2 de diciembre, interpretando los grandes éxitos que marcaron cada una de sus carreras.

La agenda de patrocinios incluye también al cantautor español Alex Ubago, que luego de varios años retirado de los escenarios, regresa a Caracas el 14 de diciembre con un concierto que ofrecerá lo mejor de su repertorio para celebrar sus dos décadas de carrera musical en el Centro Cultural Chacao.

A propósito de la época decembrina, Movistar se activará una vez más en el tradicional Intercolegial de Gaitas, festival que reunirá el talento juvenil de nueve instituciones educativas de Caracas.

De esta manera, Movistar conecta con la sociedad a través de la promoción de espacios de entretenimiento que brinden distintas opciones de esparcimiento para diferentes públicos. Si deseas conocer detalles de la agenda, puedes consultar las redes sociales de la compañía @MovistarVe.